



# Ein „Großkampftag“

## A.C. Wals wieder mit allen Teams Spitzenreiter

**WALS-SIEZENHEIM.** Ein Tag im Zeichen des Ringens: Vergangenen Samstag gingen in der Walserfeldhalle gleich vier Mannschaftskämpfe über die Bühne – und der A.C. Wals konnte alle Treffen gewinnen.

Das Walser Bundesligateam fegte die Kämpfer des KSV Götzis mit 42:12 aus der Halle. Wobei Götzis sich für den Rückkampf um den Einzug ins Finale gegen den KSK Klaus deutlich schonte. Zwei Kämpfe aber stachen trotzdem heraus. Peter Philippitsch konnte gegen Staatsmeister Matthias Kathan nach drei Runden gewinnen und im besten Kampf des Abends verlor Lubos Cikel gegen den Ukrainischen WM-Teilnehmer Olexander Khavilor nach Punkten.

Die zuletzt eher schwache zweite Mannschaft von A.C. Wals

II zeigte bei diesem Treffen was in ihr steckt und gewann gegen den Tabellenführer KSV Götzis II mit 33:22. Damit holten sich die Flachgauer auch die Tabellenspitze wieder zurück. Auch die zwei Nachholkämpfe konnte Christian Brötzner gewinnen, sodass der Sieger im Vorkampf A.C. Wals heißt. Nun hofft man im Lager von Trainer Wolfgang Muttenthaler und Hans-Peter Brötzner, dass man auch beim Restprogramm als Sieger von der Matte geht, um das große Salzburger Finale in der Nationalliga gegen die KG Vigaun/Abtenau bestreiten zu können.

Und in der Schüler-Grenzlandliga kämpfte sich der Walser Schüler-Express mit Siegen über den TSV Trostberg und den TSV Berchtesgaden wieder an die Tabellenspitze zurück.